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Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo  
Il Presidente  
 
 
Prot. 164988 
 

Tit. II Cl. 8          Parma, 28/06/21 
 

Ai membri del  

Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo  
 
 

Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo è convocato in modalità telematica, ai sensi del 
Regolamento temporaneo per lo svolgimento delle sedute collegiali in modalità telematica, emanato in 
via d’urgenza con DRD 768/2020 del 19/03/2020, prot. 63091, il giorno  
 

6 luglio 2021 alle ore 9.00 
 
con il seguente ordine del giorno:  
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Piano della Formazione 2021-2023 – Dott.ssa Maria Dramis;  

3. Comunicazioni;  

4. Osservazioni e proposte relativamente all’indagine sul benessere dell’anno 2020;  

5. Aggiornamenti da parte dei Gruppi di Lavoro.  
 

Si prega di giustificare l’eventuale assenza con e mail.  
Cordiali saluti.  
 
 

Carla Sfamurri  
Firmato digitalmente ai sensi D.Lgs. n. 2/2005   
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RESOCONTO 

 SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO  

6 LUGLIO 2021 

 
 

Piano della formazione 2021-2023 – Dott. Maria Dramis 

La Presidente saluta la dott.ssa Maria Dramis responsabile U.O. Formazione e Benessere Organizzativo, 

che presenzia alla riunione del CPTA in nome e per conto del Dirigente dell’Area Personale e 

Organizzazione dott.ssa Silvana Ablondi. 

La dott.ssa Dramis, che porta i saluti della dirigente dott.ssa Silvana Ablondi, comunica che con 

Determina Direttoriale sono state approvate le linee per la formazione e presenta gli indirizzi per la 

stesura del Piano Formazione di Ateneo 2021-2023. 

La dott.ssa Dramis espone al CPTA, l’importanza del Piano di Formazione, leva strategica e che si ispira 

al piano nazionale e spiega l’impianto della formazione in Ateneo, divisa fra formazione obbligatoria 

generale e specifica. In attuazione della direttiva 2/19 serve una formazione specifica sulla violenza di 

genere e un aggiornamento sull’assicurazione qualità. 

La ratio di Ateneo è stata di portare ad una stabilizzazione dei processi formativi e ad un concetto di 

formazione come ciclo continuo, quindi per il 2021-2023 sono previsti degli interventi “a scorrimento”. 

Attualmente l’Ateneo di Parma partecipa ad una Comunità di Pratica (Procedamus, LineAtenei, Coinfo) 

ed ha aderito a SELF, la piattaforma e learning della Regione Emilia Romagna. 

Inoltre, come in passato, l’Ateneo aderisce anche al Progetto INPS Valore PA. 

Per gli anni successivi si prevede formazione sulla sostenibilità e in tema di wellbeing. 

La dott.ssa Dramis fornirà al CPTA il documento “Piano della Formazione”. 

Il 12/07/2021 il Piano della Formazione sarà presentato anche al CUG. 

La dott.ssa Dramis informa che l’iscrizione a Corsi Singoli da parte dei dipendenti dell’Ateneo così come 

l’accesso alla formazione rientreranno in uno specifico atto di welfare. 

Alle domande su quali saranno le modalità di accesso, ad esempio, a master e corsi singoli, la dott.ssa 

Dramis informa che le modalità di accesso devono ancora essere definite. 

Si ringrazia per l’attenzione alla formazione sul benessere animale. 

Viene chiesto anche quali sono state le modalità di accesso fino ad ora; Maria Dramis rimanda alla 

modulistica presente sul sito di Ateneo per accedere. 

La presidente ringrazia la dott.ssa Dramis per l’intervento e per la presentazione del Piano della 

Formazione di Ateneo 2021-2023. 
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Comunicazioni 

La Presidente chiede chi tra i membri del CPTA è disponibile a partecipare all’incontro del 15 luglio 2021 

dalle ore 9.00 alle ore 11.00 dellA Commissione Pianificazione, Performance e Qualità.   Lucia Silvotti si 

dice disponibile ma con riserva. 

La Presidente informa dell’avvenuto incontro con i Presidenti di altri CPTA di altri Atenei (la relazione 

dell’incontro è l’allegato 2) al presente verbale.) Il 30 settembre 2021 si terrà un ulteriore incontro con 

i CPTA di altri Atenei.  

Informa inoltre il CPTA che sono state inviate le note del CPTA concernenti gli argomenti: carta dei servizi 

e modifiche allo smart working (argomento di discussione “caldo” anche negli altri Atenei). 

Informa inoltre che il Dlgs 80/2021 PNRN verrà messo a disposizione di tutti i consiglieri su TEAMS. 

La Presidente informa inoltre che la rappresentante del PTA in CdA ha chiesto se possibile inserire nel 

sito del CPTA il piano assunzioni alcune informazioni e comunicazioni concernenti quanto approvato 

dagli Organi di Governo e comunicate al CPTA. Il CPTA concorda. 

La Presidente informa il CPTA di aver parlato con il Rettore al fine di concordare un incontro per la 

presentazione dei primi sei mesi di attività del Consesso. Il Rettore ha accolto la prima data utile e, 

pertanto, il 07 settembre 2021 

La Presidente propone un incontro in presenza per preparate ’incontro con il Rettore. Aderiscono diversi 

Consiglieri. 

Osservazioni e proposte relativamente all’indagine sul benessere dell’anno 2020 

La Presidente passa poi al punto 4 dell’ordine del giorno. 

Si fa presente che sarebbe importante capire la ratio sulla normativa sul benessere e mette in evidenza 

un dato procedurale importante evinto dall’indagine riguardante le modalità di rilevamento e le 

modalità di misurazione del dato, che sono cambiate e che quindi non possono fornire dati realmente 

confrontabili nel tempo. 

Viene data lettura del documento predisposto riguardante i dati emerse dalla rilevazione sul benessere 

aziendale e sulle modalità di raccolta e aggregazione dei dati riferiti. 

Dopo esaustivo confronto Il CPTA all’unanimità decide di procedere con l’invio dello stesso. 

 

 

 


